
ＪＲ山陰本線（園部～綾部）沿線地域公共交通活性化協議会 

開催結果（第２８回） 

 

   

１．日 時 

令和７年３月１８日（火）１４時３０分から１６時００分まで 
 

２．場 所 

京丹波町役場 議会棟２階 大会議室 
 

３．出席者 

委員１７名（うち代理１名）（別紙 出席者名簿参照） 
 

４．当日資料 

別紙のとおり 
 

５．議 題 

・議題第１号 令和７年度事業計画（案） ⇒承認 

・議題第２号 令和７年度収支予算（案） ⇒承認 
 

６．主な内容・意見 

〈議題第１号 令和７年度事業計画（案）〉 

○須知高校に通うための公共交通のダイヤの一覧を作ってはどうか。 

○森の京都エリアの公共交通の総合窓口ができれば、区域全体の公共交通が利用しやす

くなるのではないか。 

○乗換案内表示の整備については、分かりやすいデザインも大切だが、どこに設置する

のかも重要。 

（事務局回答）次回の協議会でデザイン案と合わせて、各駅の設置個所の案についても

お示しさせていただく。 

○各市町で発行している時刻表やバス停の時刻表もそれぞれの市町でバラバラであるた

め、読み間違えが起こらないためにもフォーマットを統一したほうが良いのではない

か。 

○子育てタクシーの導入については、事業者が取り組むことであるため、全国タクシー

協会の研修の受講費用を支援するなどをしていかないと難しいかもしれない。 

○令和８年に全国都市緑化フェアの開催が控えているため、掲示する場所や内容がバラ

バラにならないように留意して整備をしていただきたい。 

 

〈議題第２号 令和７年度収支予算（案）〉 

〇 特に意見なし。 

 

〈その他意見交換〉 

○駅再生プロジェクトを活用し、山家ふれあいの駅の整備を行ったが、運営費が負担にな

っている。府の補助金を活用することはできないだろうか。 

（事務局回答）駅再生プロジェクトは建物をリニューアルする際には活用することができ

るが、運営費については、制度が整っていないため補助することができない。今後の課題

として調整させていただきたい。 

 


